

Artikel vom 14.07.2018

Schön war es wieder beim

traditionellen Rettichessen 2018



Eindrücke vom Rettichessen 2018

Schön war es wieder beim traditionellen Rettichessen unseres Ortsverbandes St. Leonhard-Schweinau-Großreuth. Die Kärwaburschen und Kärwamadla aus Gebersdorf haben uns super unterstützt, herzlichen Dank dafür. Unser Ehrengast Michael Frieser MdB berichtete aktuelles aus der Politik. Bezirkstagspräsident Richard Bartsch wusste interessantes aus dem Bezirk zu berichten. Die kühlen Getränke und der leckere Rettich mit Butterbrot kamen bei den Besuchern sehr gut an und es wurden gute Gespräche geführt. Die Stadträte aus dem Nürnberger Westen standen für Fragen zur Verfügung. Rundum ein schöner und entspannter Nachmittag.